



## Conférence nationale sur la promotion de la santé 2017 19 janvier 2017, Neuchâtel

Actualisé le 13.09.2016

### Intervenant/e/s

Aline Schoch Prince, thérapeute en psychomotricité CDIP, coordinatrice du projet «Youp'là bouge à l'école!», HEP-BEJUNE, La Chaux-de-Fonds

Anaëlle Boichat, maître en activités physiques adaptées, chargée de l'évaluation du projet «Youp'là bouge à l'école!», CHUV, Lausanne

### Thème

De l'évaluation à l'évolution de projet. Comment dépasser la seule validation.

### Contenu

Nous vous présenterons le processus de mise en place et d'analyse de l'évaluation du projet "youp'là bouge à l'école!". Sur cette base, nous vous proposerons une réflexion de groupe autour des enjeux d'une telle évaluation. Comment obtenir des résultats qui permettent à la fois de vérifier la validité du projet, mais également de le faire évoluer? Comment réussir à extraire des pistes d'amélioration et se donner les moyens de les réaliser dans la pratique? Cet atelier se veut un échange autour de l'utilité concrète d'une évaluation pour le public cible, au-delà de l'importante validation scientifique de celui-ci.